

## **I.E. DE JAÉN PARTICIPAN DE CONCURSO POR EL “DÍA MUNDIAL DE LUCHA CONTRA EL SIDA”**

La Sub Región de Salud Jaén a través de la Estrategia de VIH Sida realizó hoy (viernes) el concurso de pintura dirigido a profesores y alumnos de instituciones educativas públicas y privadas de Jaén. Esto en el marco del “Día Mundial de Lucha Contra el Sida”.

En lo que es el pintado de polos (alumnos) Colegio de Ciencias Militarizado “Marco Jara Schenone” ocupó el primer lugar, en el segundo puesto se ubicó la I.E. San Juan de Dios de Fila Alta y el tercero para la I.E. Víctor Raúl Haya de la Torre.

En la categoría de pintado de pancartas (profesores) el Colegio de Ciencias Militarizado “Marco Jara Schenone” repitió el primer puesto, mientras que la I.E. Cristo Rey obtuvo el segundo lugar y la I.E. Señor de los Milagros de Nuevo Horizonte alcanzó la tercera ubicación.

La premiación a los ganadores estuvo a cargo de la Directora de Salud de las Personas, Enf. Sara López Bazán, la Mg. Econ. Diana Lumba Tapia, Directora de Recursos Humanos, la Nut. Roxana Ortiz Martínez, de la Dirección de Promoción de la Salud, La Coordinadora de la Estrategia de VIH Sida, Obst. Victoria Segura Galán y el Prof. Gabriel Zelada de la Ugel Jaén.

